



Antwort zur Anfrage Nr. 0107/2017 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betreffend
Geplante Sperrung Auffahrt A 643 Mombach - Wiesbaden (FDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Grundsätzlich: Die Auffahrt Mombach zur A643 Richtung Wiesbaden wird nach Angaben des LBM voraussichtlich im Juli 2017 gesperrt werden. Die geplante Sperrung soll höchstens zwei Jahre dauern, also ähnlich lange wie die Sperrung der Abfahrt Mombach. Diese derzeit noch gesperrte Abfahrt wird bereits im Frühjahr 2017 wieder geöffnet werden. Es kommt daher auch zu entsprechenden Entlastungen innerhalb des von Ihnen angesprochenen Verkehrsnetzes.

Fragen 1, 2 und 4:

Neben der Umleitung über den installierten Kreisel in Gonsenheim sind ab Mitte Februar kontinuierliche Runden zwischen Polizei, Verkehrsverwaltung und Landesbetrieb Mobilität vorgesehen, um die lokalen Verkehrsbehinderungen so gering wie möglich zu halten. Zeitnah wird dort über entsprechende Maßnahmen wie mögliche Anpassung von Lichtsignalanlagen, zusätzliche Beschilderung, Pressearbeit etc. entschieden.

Frage 3:

Trotz der dynamischen Entwicklung im neuen Zollhafenquartier werden signifikante Verkehrssteigerung erst in den nächsten Jahren (wenn die Anschlussstelle, laut Angaben des LBM, 2019 wieder vollständig geöffnet ist) zu erwarten sein. Eine Verkehrsentslastung und Alternative in Richtung Wiesbaden bieten sowohl der nahegelegene S-Bahnhaltepunkt als auch die im Frühjahr geplante Anbindung der Straßenbahn.

Mainz, 25.01.2017

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete